Áreas terapéuticas

Nuestro negocio de medicamentos innovadores está formado por dos organizaciones comerciales distintas, Innovative Medicines International e Innovative Medicines US; las cuales se especializan en medicamentos innovadores para el cuidado de la salud, cubriendo diversas áreas terapéuticas y abordando necesidades médicas no satisfechas.

Áreas terapéuticas clave:

Nos centramos en cinco áreas terapéuticas básicas con grandes necesidades no cubiertas.

Cardiovascular

Gracias a la combinación de nuestro legado, huella global y liderazgo en ciencia, estamos en una posición única para ayudar a cambiar la crisis sanitaria mundial de las enfermedades cardiovasculares. Nuestros esfuerzos incluyen el uso de intervenciones tempranas y el desarrollo de tratamientos pioneros, desde la prevención hasta la gestión; así como la creación de modelos de acceso innovadores. Nuestro objetivo es reducir y, en última instancia, detener la muerte prematura y la discapacidad derivada de las enfermedades cardiovasculares.

Hematología

Estamos profundamente comprometidos con la transformación de la vida de las personas que padecen cánceres de sangre y trastornos sanguíneos potencialmente mortales. Es por esto que junto con nuestros aliados en investigación, lideramos la era de las terapias dirigidas contra el cáncer e investigamos cómo estos medicamentos podrían transformar la salud de los pacientes.

Tumores sólidos

Novartis está superando los límites de la ciencia para descubrir y desarrollar terapias de nueva generación que puedan ofrecer resultados significativos a los pacientes con los cánceres más prevalentes y mortales.

Inmunología

Buscamos mejorar la vida de las personas que se enfrentan a enfermedades inmunológicas dolorosas y debilitantes. Como resultado de esto, hemos ayudado a transformar el estándar de atención para niños y adultos que sufren de condiciones como, la enfermedad psoriásica, la espondiloartritis axial, la urticaria crónica, y una serie de enfermedades autoinflamatorias raras. Ahora, seguimos centrándonos en descubrir y suministrar medicamentos novedosos para enfermedades inmunológicas complejas y menos exploradas, en las que existe una importante necesidad insatisfecha, como la hidradenitis supurativa, el síndrome de Sjögren, el lupus y la artrosis.

Neurociencia

Llevamos más de 80 años abordando las enfermedades neurológicas. Trabajamos de la mano con asociaciones de pacientes, profesionales médicos y los sistemas de salud, para ofrecer soluciones y tratamientos que cambien la vida de las personas, porque juntos podemos innovar para reimaginar la neurociencia.

Además, tenemos programas de investigación y comercialización en las siguientes áreas terapéuticas:

Oftalmología

Evolucionamos el tratamiento y la prevención de la discapacidad visual y la ceguera. Nuestro propósito es desarrollar productos farmacéuticos y tecnologías transformadores para enfermedades y afecciones del ojo.

Respiratorio

Nos centramos en mejorar la vida de cientos de millones de personas que padecen enfermedades respiratorias, como la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), y el asma alérgica grave.

Source URL: https://www.novartis.com/co-es/investigacion-y-desarrollo/areas-terapeuticas

List of links present in page

• https://www.novartis.com/co-es/co-es/investigacion-y-desarrollo/areas-terapeuticas